

Plateforme SMARTSCHOOL



Depuis septembre 2023, le Collège utilise l'interface SMARTSCHOOL entre autres en matière de communication avec vos Enfants et vous. Il s'agit d'une plateforme utilisée par bon nombre d'Ecoles, notamment en Flandre. Elle offre aux utilisateurs (nos Elèves et leurs Parents, les Professeur(e)s et les Educateurs (Educatrices), le Coordinateur du premier degré, le Personnel Administratif et la Direction) de larges possibilités.

SMARTSCHOOL est une application pour Smartphone, tablette et ordinateur. Gratuite pour vos Enfants et vous, elle fera le lien entre le Collège et les familles. Ainsi, toutes nos communications arriveront sur votre Smartphone via l'application « SMARTSCHOOL » téléchargeable sur « Google Play » ou sur l' « App Store ».

Evidemment, le système mis en place sera conforme aux règles R.G.P.D. (Règlement général sur la protection des données) en vigueur. Par ailleurs, l'utilisation de cette plateforme est régie par un certain nombre de règles à respecter répertoriées au sein d'une charte. C'est à travers celle-ci que tous (toutes) les utilisateurs (utilisatrices) pourront prendre connaissance du cadre relatif à l'usage de l'outil. Cette charte se trouve dans le Journal de classe de votre enfant. Votre Fils ou votre Fille en prendra connaissance et la signera avec son titulaire qui en fera une lecture commentée. **Vous concernant, nous vous demandons de bien vouloir la consulter et de la signer dès que possible.**

En complément de cette information, vous trouverez sur le site web du Collège (www.saintrochferrieres.be) un tutoriel qui vous expliquera essentiellement comment vous connecter à SMARTSCHOOL, comment paramétrer certaines fonctionnalités à votre guise et comment utiliser le service de messagerie. **Nous vous demandons d'avoir effectué votre première connexion au plus vite et idéalement avant la rentrée de votre enfant (c'est-à-dire avant le lundi 25 août 2025).** En cas de difficultés, les personnes-ressources en charge du développement de la plateforme au Collège seront présentes à l'issue de la réunion d'accueil ce 25 août 2025.